

VAIVRE-ET-MONTOILLE Santé

# La Rose Saônoise mobilise 1 527 personnes contre le cancer du sein

**Le soleil annoncé depuis plusieurs jours a laissé place à un ciel gris et pluvieux pour la sixième édition de La Rose Saônoise, une marche/course solidaire contre le cancer du sein. « On est tous touché de près ou de loin par cette maladie », témoignent les participants.**

Les tee-shirts roses se sont effacés sous les imperméables, les parapluies ont fait leur apparition, mais les fidèles de « La Rose Saônoise » étaient au rendez-vous malgré les caprices du ciel. Ce samedi après-midi, la marche/course solidaire contre le cancer du sein a réuni 1 527 participants, même si la météo n'a pas permis de battre le record établi l'an dernier avec 2 001 inscrits.

La cause défendue par La Rose Saônoise fédère : le montant de toutes les inscriptions est reversé à la Ligue contre le cancer. Les cinq

premières éditions ont ainsi permis de récolter 35 000 €, qui servent à financer la recherche contre la maladie, à mettre en place des soins de support pour les patients ou à venir en aide financièrement à ceux qui en ont besoin.

« Nous avons tous quelqu'un dans notre entourage qui est touché par la maladie », témoigne Catherine, venue de Côte-d'Or. « Ça n'arrive pas que les autres », confirme Maryline, de Traitiefontaine, présente à ses côtés. « Le mauvais temps ne nous arrête pas, on est équipées », conclut Anne, de Cognières, avant de s'élaner pour 5 km de marche. Cet événement est la seule manifestation organisée par l'association « La Rose Saônoise ». Mais celle-ci bénéficie aussi de dons de particuliers « qui nous permettent d'offrir des produits de confort aux femmes suivies à Vesoul pour une chimiothérapie », explique Isabelle Muller, présidente de l'association.

**Guillaume MINAUX**



**Avant le départ groupé, les participants gardent le sourire malgré une invitée surprise, la pluie.** Photo ER/Bruno GRANDJEAN